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Genova, 18/01/2010 
 
OGGETTO: soppressioni treni 8/01/2010 
 
Considerate le numerose soppressioni verificatesi in data 8 gennaio 2010 lungo la linea ferroviaria Genova 
–Busalla- Isola del Cantone, in particolare per i treni diretti a Busalla. 
 
Considerato che i treni soppressi erano gli unici che fermassero alla stazione ferroviaria di San Biagio – San 
Quirico che ad oggi rimane penalizzata rispetto alle altre stazioni presenti nel nostro Municipio. 
 
Considerato che tale problema ha provocato disagi all’utenza. 
 

Si chiede al Presidente e alla Giunta 
 
Quali sono stati i motivi per le soppressioni dei treni da Genova verso Busalla in tale data. 
 
 

 
Femia Simone 
Capogruppo UDC 
Municipio V Valpolcevera 


